



Reflexión. UNAM firma acuerdo de colaboración con la Cámara baja

Al firmar un convenio general de colaboración con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, el rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, ratificó la disposición de esta casa de estudios para seguir sirviendo a México y hacerlo con rigor académico, con reflexión crítica de los problemas que nos aquejan y con la libertad que nos da la autonomía. "Una autonomía consagrada y protegida en el texto constitucional y defendida por todas y todos ustedes", dijo ante las secretarías de los diversos grupos parlamentarios que integran la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.



Enrique Graue Wiechers y Santiago Creel luego de firmar el convenio.